



千葉市立誉田中学校 学校だより 誉田のかぜ

学校だよりは HP に掲載します

第 11 号

令和 7 年 10 月 25 日発行

千葉市立誉田中学校

TEL 291-0012

※この便りについては、目的外使用を固く禁じております

◆合唱コンクール特集◆

先日、東金文化会館にて開催された合唱コンクールは、まさに感動に包まれた一日となりました。各クラスがこの日のために心を一つにして練習を重ねてきた成果が存分に發揮され、大ホールいっぱいに響き渡る歌声は、聴く人の心を強く打ちました。特に、仲間と真剣に向き合い、互いに励まし合いながら作り上げたハーモニーには、学年を超えた一体感と成長が感じられました。指揮者や伴奏者を中心に、全員で作り上げた「クラスの音」は、まさに青春の証でした。保護者の皆様にも御来場いただき、温かい拍手をありがとうございました。

また、PTAの役員の方々におかれましては、受付等の御協力、ありがとうございました。皆様の御協力の賜物と重ねて感謝申し上げます。



【全校による校歌斉唱】



【今年度のスローガン】

◆各クラス賞・個人賞の発表◆

(敬称略)

	1年生	2年生	3年生
最優秀賞	1年G組 変わらないもの	2年C組 予感	3年E組 虹
優秀賞	1年B組 大切なものの	2年F組 あなたへ・旅立ちに寄せるメッセージ	3年D組 群青
特別賞	A組 ふるさと		
優秀指揮者賞	1-B	2-C	3-E
優秀伴奏者賞	1-E	2-D 2-E	3-D

～合唱コンクール実行委員長より～

早くも合唱コンクールが終わり、1か月が経とうとしています。皆さん、あの日の感動を覚えていましたか。

1年生。1年生にしか表現できない純粋で可愛らしい歌声をありがとうございます。皆さんが緊張しつつも、一生懸命周りの歌声に合わせようと必死な姿に、とても心が温かくなりました。来年度は、もっともっと自信を持って表情豊かな合唱を届けてください。

2年生。皆さんが歌っている間、3年生の座る客席を見回すと多くの人が聴き入り、圧倒されました。皆さんはそれだけ多くの人に聴き入ってもらえる合唱を創る力があります。来年度は3年生として合唱の楽しさを存分に味わい、そして後輩へと伝えてください。楽しみにしています。

3年生。自分のクラスにしかない良さを充分に込めた合唱を創りましたね。正直、どのクラスの歌にも心が動かされました。あれだけ合唱コンクールに力を入れて取り組んでくれたこと、本当に感謝で一杯です。私達なら大丈夫。これからも仲間を大切にできる学年でありつづけましょう。

当日、閉会式終了後にたくさん的人が「ありがとう」と声を掛けてくれました。その中には今まで関わったがほとんど無かったような人もいます。こうした温かい雰囲気で終わることができたのは、合唱に人と人をつなげる力があるからだと思います。誉田中の良さと共に受け継いでいってください。本当に楽しくて充実した時間を過ごすことができました。ありがとうございました。

合唱コンクール 実行委員長

◆千葉市中学校音楽発表会◆

10月23日（木）に本校を代表して、3年E組が「千葉市中学校音楽発表会」に参加しました。この発表会は2日間に渡り、千葉市全中学校の代表が一堂に会し、行われるもので。当日は、校歌と「虹」を素晴らしいハーモニーで披露し、千葉市民会館の大ホールに歌声を響かせました。



～本校合唱コンクール 最優秀賞クラス 3年E組 実行委員より～

今回の音楽発表会を経て、誉田中学校の代表として出場するという責任感をとても感じました。また、他校の演奏を聴き、曲が終わるごとに、私自身感銘を受けました。クラス全体としても、とても感銘を受けていて、音楽への意欲がより一層高まったと思います。1, 2年生の皆さん、今後、何かに熱中して取り組むことが、良い成長につながることと思います。

3年E組代表生徒